

Entorno

Brasil, Argentina y Venezuela, los países con menor crecimiento de Latinoamérica, según el FMI

Modaes
14 abr 2015 - 00:00

La economía de Latinoamérica se desacelerará hasta llegar al 0,9% en 2015. Así lo indica el **Fondo Monetario Internacional (FMI)**, que volvió a rebajar sus perspectivas sobre la región, afectada por las recesiones previstas en Argentina, Brasil y Venezuela.

“La baja confianza de los empresarios y consumidores en Brasil y la intensificación de la crisis en Venezuela han pesado en las previsiones a corto plazo”, explica el **FMI** en su informe, que, en el caso de Argentina, proyecta un crecimiento del 0,1% para el país.

Por otro lado, la contracción del 1% prevista en Brasil a cierre de este año también afecta los pronósticos de crecimiento de Latinoamérica. El informe del FMI prevé, de nuevo, un crecimiento del 1% en este país para 2016.

La mayor contracción de Latinoamérica tendrá lugar en Venezuela, de un 7%, debido al fuerte desplome de los precios de los hidrocarburos y el control estatal de la economía. Se prevé que el país continúe en recesión el próximo año, con una contracción del 7,8%.

En el caso de México, el **FMI** mantiene unas “perspectivas sólidas”, aunque más moderadas debido a la debilidad de la demanda interna”. Se cree que el país crecerá un 3% en 2015 y un 3,3% en 2016.

Entre las economías que crecerán con más fuerza este año en la región están Bolivia, con un 4,3 %; las de Centroamérica, con un 4,2 % de media; Paraguay, con el 4 %; Perú, con un 3,8 %, y Colombia (3,4 %).